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平素は、格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。 

去る 10 月 27 日、石河理事長と岡田総務委員長が有村治子参議院議員（たた

み振興議員連盟幹事長兼事務局長）に御同行頂きまして、衆議院第二議員会館

に金子恭之衆議院議員を訪ねました。 

訪問させて頂いたのは、諸々の理由（会長の逝去、コロナ禍等）に依りこの 6

年間総会が開催できなかった、たたみ振興議員連盟の再開について協議し、新

会長御就任のお願いのためでした。 

 

岸田政権で総務大臣を歴任され、現在も自民党の組織運動本部長という要職

に就かれて御多忙の中、1時間にわたり畳業界について意見交換、はじめて 3人

が対面してたたみ振興議員連盟について会談を行いました。12 年来親交のある

石河理事長曰く、「先生とは同い年、腹を割って話をさせて頂くことができた」

という言葉通り、次期たたみ振興議員連盟の会長を快く内諾頂く事が出来まし

た。何と言いましても金子先生の地元はイグサの産地である熊本県八代市、末

長くたたみ文化が継承される事については誰よりも関心を持たれています。 

今後、議連執行部の役員選任に入り、今期中にたたみ振興議員連盟の総会を

行うべくスタートいたしました。 


